

M. Léo-Pol Morin, par l'excellent peintre canadien Adrien Hébert.

de la musique des maîtres autrichiens, polonais et espagnols.

M. Léo-Pol Morin est revenu de France voici quelques mois pour professer son art et l'enseigner à Montréal. A Paris où il séjourna près de quinze années il donna plusieurs récitals, fit de l'enseignement et cellabora à des revues de musique, telles que le Monde Musical, l'Echo Musical et la Revue Musicale. Il fit des tournées en Angleterre, une en Hollande avec Carol-Bérard au profit d'un monument à